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Aos vinte e seis dias do mês de outubro de dois mil e vinte e um, de maneira virtual, às dezenove horas e trinta
minutos foi realizada a segunda reunião extraordinária do Conselho de Câmpus – CONCAM do Ins tuto Federal
de Educação, Ciência e Tecnologia de São Paulo – IFSP – Câmpus Avançado São Miguel Paulista – SMP tendo
como pauta: Retorno presencial. A reunião contou com a par cipação dos seguintes membros: Luís Fernando
de Freitas Camargo - presidente do Conselho, Fábio Donizete Bueno conselheiro do segmento docente; Milca
Vasni Ceccon - conselheira do segmento docente, Greice Kelly de Oliveira e Rafael dos Santos Oliveira -
suplentes do segmento docente; Talita Rodrigues Alencar de Sousa -conselheira do segmento administra vo;
Maria das Dores Almeida conselheira do segmento administra vo, Emanuelle Ribeiro Pessoa e Ada Geralda da
Silva - suplentes do segmento administra vo, Fernanda Bezerra Rodrigues - conselheira do segmento
estudantes, Miguel Gusmão Bouças - conselheiro do segmento discente; Giulia Maria Oliveira dos Santos -
suplente do segmento discente; Laura Cris na da Silva - conselheira do segmento familiares, Ivone Ferreira da
Silva - conselheira do segmento familiares; Manoel Romão de Souza - conselheiro representante da sociedade
civil organizada; Patricia Marques de Brito conselheiro representante do poder público, Gilberto de Almeida
Correa Junior - Coordenador de Ensino e Vladimir Camelo Pinto - Coordenador de Tecnologia de Informação. O
Presidente do CONCAM – Luís Fernando inicia a reunião citando o quarto parágrafo do capítulo sete da
Resolução IFSP – 45/2015 “ Todas as reuniões do CONCAM serão públicas. Terão direito à palavra apenas os
membros do Conselho, salvo os casos em que o conselho formule convite para manifestação ou aprove, por
maioria simples, qualquer pedido de manifestação da plateia”, ressaltou a importância da representação
estudan l informa que a estudante Maria Luiza Gonçalves de Sá - presidente do Grêmio Estudan l Elza Soares
par cipou da reunião com os docentes realizada no dia 19 de outubro, conforme combinado na reunião
ordinária do CONCAM realizada no dia dezoito de agosto passado. O conselheiro Fábio projetou a Ata com os
registros da reunião que o Grêmio fez no dia 20 de outubro com os estudantes e apresentou a proposta de
liberação dos laboratórios de informá ca para fins acadêmicos. O professor Vladimir Camelo detalhou que o
agendamento para uso dos laboratórios será feito pelo endereço agendamento.lab.smp@ifsp.edu.br a par r do
dia vinte sete de outubro, mas que o uso será a par r do dia três de novembro. Vladimir enfa zou que os
monitores das disciplinas poderão agendar horário, sendo reservado um dia para cada monitor. O conselheiro
Manoel Romão pergunta se o IFSP atende às deliberações dos governos Estadual e Municipal sobre o retorno
das aulas presenciais. Luís Fernando informa que não, ressaltando que o plano de retomada das a vidades
acadêmicas presenciais no IFSP está disposto na Portaria 5.227/2021 sendo apresentado em quatro etapas e,
que o Câmpus Avançado São Miguel Paulista, apresenta uma proposta embasada na etapa II “realização de
a vidades acadêmicas parcialmente presenciais”. Luís Fernando informa também que em atendimento as
reivindicações dos pais e representantes das turmas, fará reuniões presenciais com os pais dos estudantes. Em
seguida, dá a palavra Coordenador de Ensino – Professor Gilberto que apresenta a proposta de retorno das
aulas presenciais: Todas as turmas, ou seja, os primeiros, segundos, terceiros e quartos anos dos Cursos
Técnicos Integrados ao Ensino Médio Informá ca para Internet e Produção de Áudio e Vídeo terão uma semana
com aulas presenciais iniciando no dia 16 de novembro com os primeiros anos e concluindo com os quartos
anos no dia 03 de dezembro.. A distribuição das turmas e semanas serão divulgadas no site do câmpus. Gilberto
esclarece que o retorno presencial não é obrigatório; que será man do o envio do material por meio do ensino
remoto e o atendimento on-line. Gilberto, informa que haverá redução dos exercícios enviados, em vista da
solicitação dos estudantes e pais, e enfa za que essa proposta atende os protocolos de segurança. A
conselheira Fernanda pergunta sobre a divisão das turmas. Gilberto disse que aceita sugestões, mas ainda não
tem essa definição. Manoel Romão pergunta se existe uma proposta para os estudantes que apresentaram
dificuldades devido a questões emocionais. Luís Fernando informa do trabalho desenvolvido pela
Coordenadoria Sociopedagógica e que para os estudantes que solicitaram atendimento já foram dados os
encaminhamentos. A conselheira Talita apresenta o pedido dos servidores técnicos administra vos para que
exista controle de acesso aos espaços administra vos e que o atendimento seja preferencialmente pelo balcão.
Ato con nuo a proposta do retorno presencial foi apreciada e aprovada por todos os membros do CONCAM
presentes na reunião. A reunião é encerrada às vinte horas e quarenta minutos sendo a Ata lavrada por mim,
Juliana Alvim Norberto e encaminhada para a aprovação dos presentes e após assinada digitalmente via sistema
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